
Batista-Meier zum Club?
Beitrag von „papahippie“ vom 17. August 2020, 18:21

Warum brauchen wir eigentlich einen Barista von den Bayern?

Ist doch purer Luxus, fürs Kaffeekochen soll doch noch ein Sportdirektor kommen.
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